
4 Pièces

100 m²

Réf. 6674098

2 550 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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idéalement  situé  en  plein  hypercentre,  en  face  du  Palais  des  Festivals

dans une résidence bourgeoise, ce magnifique penthouse de 99m2 (loi

Carrez)  traversant  Nord-Sud avec  vue  mer  et  la  distribution  suivante  :

une  entrée  desservant  une  pièce  à  vivre  spacieuse  et  lumineuse  de

48m2 orientée  sud  avec  une  cuisine  américaine  et  trois  chambres  en

suite.Sa  terrasse  de  15m2,  avec  vue  dégagée  sur  le  port,  son

orientation traversante sud offrant une belle luminosité tout au long de

la  journée  constitue  son  atout  majeur.  L'appartement  est  idéalement

situé et proche du Marché de Forville ainsi que du ...

Ideally  located  in  the  heart  of  the  city,  opposite  the  Palais  des  Festivals  in  a

bourgeois  residence,  this  magnificent  99m2  (Carrez  law)  north-south-spanning

penthouse with sea view features the following layout: an entrance hall leading to a

spacious,  bright  48m2  south-facing  living  room  with  an  open-plan  kitchen  and

three  en  suite  bedrooms.The  15m2  terrace,  with  its  unobstructed  view  over  the

harbor,  and  its  south-facing  aspect  offering  plenty  of  natural  light  throughout  the

day, is a major asset. The apartment is ideally located near the Forville market and

the Palais des Festivals, making ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE
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